



Araceli Mangas, académica de ciencias morales

SALAMANCA. La catedrática Araceli Mangas Martín, especializada en Derecho internacional y europeo, ha sido elegida académica de número por el pleno de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Mangas es la segunda mujer elegida académica en esta corporación, tras la catedrática de ética Adela Cortina. Ostentará la medalla 9, que ocupara anteriormente el profesor Antonio Carrillo Salcedo. Mangas fue catedrática de la Usal durante 25 años. ■